

Prentsa oharra

Nota de prensa



SE APRUEBAN LOS PRIMEROS PASOS PARA CREAR EL TALENT HOUSE II

La Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Donostia-San Sebastián autorizará mañana, martes, la puesta en marcha del proceso para dotar a la ciudad de un nuevo edificio de alojamiento para investigadores y personal cualificado. Tendrá el compromiso presupuestario de 5'5 millones de euros que se destinarán a la compra o construcción de un nuevo edificio que albergue Talent House II.

La Concejalía de Impulso Económico y Empleo promueve diversas estrategias de atracción de talento a la ciudad. El proyecto Talent House, inaugurado en el año 2011, ha cubierto con un notable éxito la llegada y alojamiento temporal de un buen número de investigadores que han desarrollado su trabajo en centros tecnológicos, de investigación y académicos en Donostia.

El Concejal de Impulso Económico, Enrique Ramos apuntó que *“la apuesta por el talento es clave para Donostia y en este sentido debemos procurar facilitar y generar los servicios adecuados para que perfiles altamente cualificados consideren a San Sebastián como un destino atractivo, tanto a nivel personal*

Prentsa oharra

Nota de prensa



como profesional. Talent House II viene a completar la apuesta iniciada en 2011 con Talent House I y que se ha confirmado como un proyecto consolidado y exitoso”.

Es por ello que San Sebastián Fomento ha definido un programa de necesidades que permita ofrecer un nuevo servicio de alojamiento temporal de carácter rotatorio y para estancias relativamente cortas. Serán diferentes a las turísticas o residenciales, que se denominaría Talent House II.

Se prevé un edificio que deberá disponer de un mínimo de 80 apartamentos, bien sean de uso individual bien de uso doble, deberán contar con cocina, dormitorio y baño independiente equipados, así como con un espacio de trabajo. También deberán de contar con unas características que le otorguen la máxima calificación energética/bioclimática exigida por la normativa de aplicación para edificios públicos.

TALENT HOUSE I en datos

- Talent House I (Duque de Baena 42) ha tenido una ocupación del 87% en el año 2019, en los 80 apartamentos que se ofrecen
- En total se alojaron 310 investigadores, y de media han estado durante cinco meses.
- La mayoría vinieron solos, aunque hubo quien vino con parejas y quien lo hizo con la familia.
- Según el nivel académico, el 69% fueron doctores, y el 28% predoctorados.

En cuanto a las personas investigadoras que participaron el año pasado, realizaron sus funciones en las siguientes centros:

- DIPC (% 22)
- Polymat (% 15)
- EHU/UPV (% 11)
- CICBiomagune (% 11)
- BCBL (% 8)
- CICNanogune (% 8)